

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

2. Mai 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

May

2. 4. Par. XLIV. 26. ה'אמר ל' צוה חרבי
Cum Deus exsiccationem abyssi et ejus
nubulorum promittat, eo collimare videtur
quod influxum tenebrarum in mentem
humanam abolire velit, quod statu-
endum videtur, si unquam gloriosa
promissa de erigendo dei dominilio in
animalibus humanis adimplenda sint.

g. 4. Gal. XII. 14. ו'אמר י'אמר
In domo 2. april. descripta plantati sunt
illi, qui c. 52. geniti sunt, sicut per hunc
filium seu Verbum, Mentem Dei omni,
potenter exprimens, omnia facta sunt
et sine ipso factum est nil quod factum
est. Ita in illo solo vera vita invenitur,
neque sine illo quicquam operari possumus,
quod deo gratum sit. ὅτι τὸν πατέρα τὸν
ἐκγονόντα καὶ μὴ τὸν υἱὸν καὶ τὸν
ὁ υἱὸς ἀποκαλύπτει. Filium vero nemo
novit nisi Pater. Videtur et nota idem est in
sacra lingua, qui videt patrem videt filium.
Quare I. 2. XII. 9. Iesus reprobat Philippo
quod per opera nondum cognoverit divinam
Dei essentiam.

ἐάν τις θέλῃ με ἀκολουθεῖν
καὶ ἀπὸ τῆς δόξης τῆς ἐμοῦ εἰς
ἀνάγκη καὶ τὴν ἀνομίαν. σὴν καὶ καὶ
καὶ τὸν υἱὸν καὶ τὸν υἱὸν καὶ τὸν υἱὸν